

高洲の風



輪島市立輪島中学校
学校だより
第1号
令和5年4月24日発行

令和5年度、輪島中学校10年目がスタートしました！

新入生95名を迎える、全校生徒329名で令和5年度の輪島中学校がスタートしました。4月7日に行われた始業式と入学式では、希望に満ち溢れ瞳を輝かせている子どもたちに、輪島中学校の下記の校訓と学校スローガンを伝えました。生徒一人一人に寄り添いながら成長させるとともに、保護者や地域の皆様方の願いと期待に応えられるよう、職員一丸となって精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

【学校教育目標】

「自ら意欲的に学び、心身ともにたくましい生徒の育成」

<自立>自ら考え判断し行動できる生徒

【校訓】<共生>互いを認め合い高め合う生徒

<挑戦>目標達成のために全力で取り組む生徒

【学校経営目標】

<認め合う学校>自分自身を大切にし、互いを認め合う学校づくり

<学び合う学校>一人一人が活躍し、学び合いながら確かな学力が身に付く授業づくり

<鍛え合う生活>自分の命を守り、挑戦する心と体を鍛え合う生活づくり

【目指す生徒像】

- ・意欲的に学びに向かい、確かな学力を身に付けた生徒
- ・互いに認め合い、高め合うことのできる心豊かな生徒
- ・主体的・創造的に行動し、活力あふれる生徒



【学校スローガン】

自分で考え、判断し、本気でやり抜き、成果を実感

子どもたちには「自分で考え、判断し、ねばり強く行動する力」を身につけて欲しいと考えています。学習指導、生徒会活動、学校行事や部活動など、それぞれの教育活動の向上を図り、目標の実現に努めます。保護者・地域の皆様方におかれましても、本校の教育目標・活動へのご理解ご協力をいただきますよう、宜しくお願ひいたします。

輪島中学校 校長 永草 正彦

第10回入学式が行われました。～新入生の大きな返事の声が響き渡りました～

新入生95名を迎えて、入学式を行いました。大きな拍手で迎えられながら入場しました。新入生呼名では、一人一人がとても大きな声で返事をし、これから始まる中学校生活への決意が感じられました。新入生を代表して、北島さんが「小学校での学びを生かし、中学校でも自分の力を発揮できるように、全力で頑張ります」と力強く宣誓をしました。また在校生を代表して生徒会長の山之下さんが、歓迎の言葉を述べました。



1組入場



2組入場



3組入場



学校長 式辞



誓いの言葉



PTA会長 祝辞

10日（月）学年集会、11日（火）部活動紹介式がありました。



1年生の学年集会では、中学校生活でのルールや大切にしてほしいことについて、説明がありました。

また、部活動紹介では、実演を交えた紹介が行われ、1年生はどの部活動にしようかと興味を持って聞いている様子でした。体験入部を終え、21日（金）には、部活動発足式が行われました。

15日（土）に行われた第62回全国競歩輪島大会では、池端さんが男子中学校3キロを制し、多くの陸上部選手が好成績を残しました。

学校のホームページもご覧ください。おたより・行事予定はホームページに載っています。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/wajimj> または、「輪島中学校」で検索してください。